

El Consejo de Administración de Metropolis llama a la paz y la solidaridad entre ciudades

“Hace dos años, el Consejo de Administración de Metropolis publicó el Llamado a la Acción de Bogotá, que contenía un llamamiento a la paz en un momento en que muchas ciudades se enfrentaban a una grave destrucción. Lamentablemente, el número de ciudades que sufren la guerra y la violencia sigue aumentando, especialmente en Gaza, cuyos habitantes soportan una violencia insoportable con efectos devastadores sobre la población civil, incluidos los niños.

Al igual que hicimos en Bogotá, los miembros del Consejo de Administración expresamos nuestra condena absoluta de la violencia contra civiles y la destrucción de ciudades, que violan los principios fundamentales del derecho humanitario y los derechos humanos. Hacemos un llamamiento a las ciudades para que muestren su solidaridad y sigan trabajando juntas por una paz justa y duradera.

Esperamos que llegue el día en que Gaza y otras ciudades devastadas por la guerra vuelvan a vivir en paz, reclamen su lugar entre las metrópolis del mundo y se recuperen de las heridas de la violencia. El Consejo de Administración de Metropolis reitera su compromiso de fomentar el diálogo, estrechar los lazos entre las ciudades y demostrar una solidaridad tangible, contribuciones indispensables de las grandes ciudades del mundo a un futuro más pacífico”.